

Dossier de presse

—
**GROUPE HOSPITALIER
SOPHIA ANTIPOLIS - VALLÉE DU VAR**



GROUPE HOSPITALIER
Sophia Antipolis - Vallée du Var



SOMMAIRE

- P1** LE "GROUPE HOSPITALIER
SOPHIA ANTIPOLIS - VALLÉE DU VAR"
- P5** LES ÉTABLISSEMENTS DU "GROUPE HOSPITALIER
SOPHIA ANTIPOLIS - VALLÉE DU VAR"
- P5** **Le Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins**
- P6 Un hôpital qui innove pour adapter son offre de santé
- P7 Focus sur les activités
- P9 Les grands axes du projet médical 2015-2019
- P10 Chiffres-clés
- P11** **Les établissements de la Vallée du Var**
- P12** **Le Centre Hospitalier de Puget-Théniers**
- P13 Chiffres-clés
- P14** **L'Établissement Social et Médico-Social
"Résidence le Parc" à Entrevaux**
- P15 Chiffres-clés
- P16** **Le Pôle Santé Vallauris Golfe-Juan**
- P17 Chiffres-clés



LE «GROUPE HOSPITALIER SOPHIA ANTIPOLIS - VALLÉE DU VAR» :

UNE NOUVELLE ÉTAPE DANS LA STRATÉGIE DE GROUPE PUBLIQUE AU SERVICE DE LA POPULATION DES ALPES-MARITIMES ET DES ALPES DE HAUTE-PROVENCE



En 2019, le Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins officialise son inscription territoriale au cœur d'un réseau de quatre établissements publics sanitaires et médico-sociaux situés sur le bandeau littoral des Alpes-Maritimes jusqu'au confluent du Var. Désormais regroupés sous la dénomination «Groupe Hospitalier Sophia Antipolis - Vallée du Var», le Pôle Santé Vallauris Golfe-Juan, le Centre Hospitalier de Puget-Théniers et l'Établissement Social et Médico-Social d'Entrevaux, desservent, avec le Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins, un bassin de vie de plus de 200 000 habitants.

UNE STRATÉGIE DE GROUPE PUBLIQUE COHÉRENTE AVEC LES BESOINS DE LA POPULATION

En 2016, le Pôle Santé Vallauris Golfe-Juan, établissement médico-social disposant de 314 lits et places, rejoignait le Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins au sein d'une direction commune. Dans l'objectif de garantir un continuum de prises en charge autour de la personne âgée, en encourageant le maintien/retour à domicile, tout en facilitant les solutions d'hospitalisation et d'hébergement, au sein d'une véritable filière de gérontologie (avec notamment la mise en place d'un accès direct sans passer par les urgences et le développement de solutions d'aval après hospitalisation).

En cohérence avec les besoins du territoire, l'exercice médical multi-site s'est développé en 2017. Une dizaine de médecins et de chirurgiens anti-bois a ainsi développé au Pôle Santé Vallauris Golfe-Juan des consultations médico-chirurgicales, spécialités qui n'existaient pas sur la commune, en endocrinologie-diabétologie et en hépato-gastro-entérologie. Par ailleurs, des professionnels de santé libéraux sont accueillis, en particulier dans le champ de la périnatalité. Un partenariat a été signé avec une sage-femme libérale qui s'est installée au Pôle Santé.

En 2018, le Centre Hospitalier de Puget-Théniers et l'Établissement Social et Médico-Social d'Entrevaux, établissements de proximité de 282 lits et places, ont rejoint la direction com-

mune établie entre le Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins et le Pôle Santé Vallauris Golfe-Juan, formant ainsi un ensemble de 1300 lits et places pour 2200 professionnels.

De la même manière, pour garantir une continuité dans la prise en charge, le Centre Hospitalier de Puget-Théniers a mis en place des consultations pédiatriques assurées par les spécialistes du Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins, au bénéfice de la population des Vallées, lui évitant ainsi plus d'une heure de route pour avoir accès aux structures de santé du littoral. D'autres démarches sont en cours, sur la base du volontariat, et en mobilisant la télémédecine, notamment en cardiologie.

GARANTIR L'ACCESSIBILITÉ, LA QUALITÉ ET LA CONTINUITÉ DES SOINS DANS LES TERRITOIRES

« L'enjeu du «Groupe Hospitalier Sophia Antipolis - Vallée du Var» est de renforcer nos projets de coopération à l'échelle des territoires, en particulier dans les territoires confrontés à des difficultés démographiques, médicales et soignantes », assure Jérémie Sécher, Fondateur du Groupe Hospitalier. A l'instar du groupement hospitalier de territoire des Alpes-Maritimes, les quatre établissements de santé travaillent à créer et à approfondir de réelles complémentarités professionnelles et numériques, dans une logique de gradation des soins, et au plus près des populations. Au-delà de sa mission d'acteur public de santé, le Groupe Hospitalier a vocation à être un

acteur pleinement investi dans **la vie des territoires et leur développement économique**. A titre d'illustrations récentes, le groupe hospitalier développe des initiatives en matière de prévention avec les partenaires à l'échelle des territoires : **avec le Centre de Ressources, d'Expertise et de Performance Sportive (CREPS PACA)** pour un circuit court de soins coordonnés destiné aux sportifs de haut niveau du centre antibois ; **avec la Ville d'Antibes Juan-les-Pins** autour du «sport santé» pour la remise en forme des personnes souffrant de pathologies chroniques, grâce à la pratique d'une activité physique adaptée en toute sécurité ; **et avec le Conseil Local en Santé Mentale** pour former un réseau de professionnels sanitaires et sociaux du bassin antibois qui permette d'améliorer la prise en charge des personnes en situation de grande précarité.

A l'échelle du groupe hospitalier, les fonctions supports (qualité, ressources humaines et finances) sont mobilisées ou mutualisées, permettant ainsi un accompagnement des établissements partenaires. Cet accompagnement permet de réfléchir collectivement à des solutions pour **organiser les prises en charge au plus près de la population**.

Le «Groupe Hospitalier Sophia Antipolis - Vallée du Var» est soutenu par les collectivités territoriales, en particulier les Conseils Départementaux des Alpes-Maritimes et des Alpes de Haute-Provence ainsi que les délégations départementales des Alpes de Haute-Provence et des Alpes-Maritimes de l'Agence Régionale de Santé PACA et Corse, et aussi par la Communauté d'Agglomération de Sophia Antipolis (CASA).

DÉVELOPPEMENT DE L'ATTRACTIVITÉ DES ÉTABLISSEMENTS DE LA VALLÉE DU VAR

Une campagne de travaux a été entreprise pour moderniser leur offre, alors que le Centre Hospitalier de Puget-Théniers et l'Établissement Social et Médico-Social d'Entrevaux rejoignaient le Groupe Hospitalier en 2018.

A Puget-Théniers, des travaux d'urgence ont été menés à hauteur de 859 560 €, de sécurité à hauteur de 480 164 €, de mise aux normes à hauteur de 161 774 €, et d'équipement du SSR à hauteur de 131 789, 62 €. A Entrevaux, des travaux d'urgence à hauteur de 36 624,31 €, pour l'augmentation capacitaire de l'EHPAD à hauteur de 26 236,80 €, de renouvellement du matériel à hauteur de 32 110,95 €.

Le Centre Hospitalier de Puget-Théniers et l'ESMS d'Entrevaux ont l'ambition de former **une plateforme multimodale sanitaire et médico-sociale** : un service de SSR de 10 lits vient d'ouvrir au Centre Hospitalier de Puget-Théniers, en complément des activités du secteur d'hospitalisation de médecine existant, et la capacité médico-sociale de l'ESMS vient d'être renforcée avec l'ouverture de 10 lits supplémentaires. **Le Centre Hospitalier de Puget-Théniers anticipe les réformes à venir en élargissant son champ d'action «hors les murs» pour les personnes âgées**, l'ouverture d'un SAAD (Service d'Accompagnement et d'Aide à Domicile) pour la préservation ou la restauration de l'autonomie des personnes vient compléter en 2019 les activités existantes.

LE «GROUPE HOSPITALIER SOPHIA ANTIPOLIS – VALLÉE DU VAR» :

Un acteur-clé des recompositions territoriales de l'offre de santé, soutenu par les Conseils Départementaux et l'Agence Régionale de Santé.

244 MÉDECINS

1902 PERSONNELS NON MÉDICAUX

1300 LITS ET PLACES

TÉMOIGNAGES



JÉRÉMIE SECHER,

Fondateur du «Groupe Sophia Antipolis - Vallée du Var»

L'enjeu du «Groupe Hospitalier Sophia Antipolis - Vallée du Var» est de renforcer nos projets de coopération au service de la population, à l'échelle des territoires, en particulier dans les territoires confrontés à des difficultés démographiques, médicales et soignantes.

DOCTEUR FABRICE TIGER,

**président de la communauté médicale d'établissement
Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins**

Le regroupement d'établissements aux différents profils sur un territoire garantit la cohérence pour une égalité de chance dans la prise en charge.



DOCTEUR ALI KHALFI,

**chef du service de néonatalogie - pédiatrie
Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins**

La particularité de notre organisation pour mettre en place au Centre Hospitalier de Puget-Théniers des consultations de pédiatrie et répondre à l'urgence, consiste à faire participer l'ensemble des médecins du service. Pour assurer ces consultations, ils se relayent chaque quinzaine, toute la journée de 9h à 17h.

DOCTEUR FRANÇOISE SAINT MARTIN,

gériatre - chef de service Pôle Santé Vallauris Golfe-Juan

Les consultations de spécialité mises en place dans notre Pôle Santé Vallauris Golfe-Juan par les praticiens du Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins sont favorables, à la fois aux résidents du Pôle, et à la population du bassin de Vallauris, parce qu'elles complètent l'offre de santé qui existe sur la commune.



FRÉDÉRIQUE MENUT,

cadre de santé Centre Hospitalier de Puget-Théniers

Le «Groupe Hospitalier Sophia Antipolis - Vallée du Var» donne la possibilité aux agents des différents établissements d'échanger sur leurs pratiques. La formation continue au sein du groupe permet ainsi à un agent d'être formé dans un autre établissement, afin d'acquérir une technique de soin ou de se perfectionner, en lien avec une spécialité ou une spécificité, comme récemment nos infirmières sur la télémédecine.

LES ÉTABLISSEMENTS DU «GROUPE HOSPITALIER SOPHIA ANTIPOLIS - VALLÉE DU VAR»

Le Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins



CONTACTS

Directrice par intérim
Nathalie JAFFRES

Président du Conseil de Surveillance
Jean LEONETTI (Maire d'Antibes Juan-les-Pins)

**Président de la
Commission Médicale d'Etablissement :**
Docteur Fabrice TIGER

Téléphone
04 97 24 78 42 / 77 02 - Fax : 04 97 24 77 97

E-mail
secretariat.direction@ch-antibes.fr

Adresse
107 Avenue de Nice | 06 606 Antibes Cedex

LE CENTRE HOSPITALIER D'ANTIBES JUAN-LES-PINS EST GARANT D'UN SERVICE PUBLIC HOSPITALIER DE HAUT NIVEAU, TOURNÉ VERS LES HABITANTS DE L'AGGLOMÉRATION ANTIBOISE (BIOT, CAGNES-SUR-MER, SAINT-LAURENT-DU-VAR, VALBONNE, VALLAURIS, VENCE, VILLENEUVE-LOUBET) ET LES NOMBREUX TOURISTES QUI Y SÉJOURNENT, SOIT UN BASSIN D'ENVIRON 194 000 HABITANTS. IL PRÉSENTE 704 LITS ET PLACES, POUR PLUS D'UNE QUARANTAINE DE SPÉCIALITÉS MÉDICALES. SA COMMUNAUTÉ EST CONSTITUÉE DE 236 MÉDECINS ET 1481 PERSONNELS NON MÉDICAUX.

UN HOPITAL QUI INNOVE POUR ADAPTER SON OFFRE DE SANTE

A la suite de l'inauguration d'une extension de 3 300 m² en 2015 qui lui a donné un nouveau visage et a permis de porter l'accent sur le confort, la convivialité, le parcours de soins, ou encore l'éducation thérapeutique avec cours et ateliers (pour les services de pédiatrie-néonatalogie et de diabétologie-endocrinologie ainsi que les hôpitaux de jour d'oncologie-médecine et de gynécologie qui y ont été transférés), le Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins poursuit sa modernisation, pour adapter son offre de santé. Voici les grandes réalisations en 2018 :

LABORATOIRE

• Au sein du **service du laboratoire**, une nouvelle chaîne informatisée et robotisée a été inaugurée, pour regrouper l'ensemble des secteurs de biochimie, immunochimie, pharmacotoxicologie, sérologies infectieuses, hématologie et hémostase, et ainsi optimiser la gestion des flux des échantillons et le délai des résultats liés aux analyses de sang. Le service a également fait l'acquisition de deux nouveaux matériels de biologie moléculaire dans le secteur de bactériologie et de microbiologie, afin de faciliter la réalisation des tests et d'accélérer le diagnostic.

IRM

• Un **secteur IRM** entier est désormais dédié à l'imagerie par résonance magnétique. L'autorisation accordée pour une seconde machine, de haute technicité, l'«IRM 3 Tesla» permet de développer des diagnostics de pointe, d'élargir le champ des examens avec la réalisation de diagnostics en sénologie, cardiologie, cancérologie et neurologie, et de réduire le délai de prise en charge en doublant les plages de consultation. La prise en charge du patient est personnalisée lors de son examen, avec notamment l'«in-bore experience», ou vidéo immersive qui est diffusée dans le tunnel pour le relaxer.

CHIRURGIE AMBULATOIRE

• Une **unité de chirurgie ambulatoire** a été inaugurée, avec des locaux qui ont triplé afin d'augmenter le nombre de places. La qualité de l'accueil et de la

prise en charge a été renforcée : pour faciliter son séjour le circuit du patient est reconstitué dans une même unité géographique, pour plus de confidentialité les boxs individuels ont été multipliés, et pour optimiser l'organisation des flux l'aménagement de l'espace a été modélisé en fonction d'un circuit « fast-track » (circuit court) et d'un circuit « slow track » (circuit long).

POST-URGENCE

• Afin de fluidifier les passages aux urgences, un nouveau **service de médecine post-urgence polyvalente** de 12 lits a été créé. Il s'inscrit dans une logique d'hospitalisation du patient selon son juste besoin. Avec ce niveau supplémentaire d'hospitalisation de courte durée (2 à 7 jours), la rotation des lits sera également favorisée au sein des services.

SÉNOLOGIE

• Une nouvelle **unité de sénologie** permet à la patiente de trouver une offre médicale complète (de la mammographie au traitement du cancer du sein). Cette unité regroupe les spécialistes pour faciliter la prise de rendez-vous. La qualité de la prise en charge est également renforcée à partir de la technologie dernière génération (mammographe avec 3D et macrobiopsie guidée).

BLOC OPÉRATOIRE

• D'autres rénovations ont été finalisées en 2019 au niveau du bloc opératoire du centre hospitalier.

FOCUS SUR LES ACTIVITES DU CENTRE HOSPITALIER D'ANTIBES JUAN-LES-PINS

Parmi les prises en charge pour lesquelles
le centre hospitalier se distingue, on compte :



CHIRURGIE AMBULATOIRE

• La chirurgie ambulatoire prend de plus en plus sa place dans l'offre de soins de l'hôpital, que ce soit pour les prises en charge en chirurgie viscérale ou orthopédique, de la cataracte ou encore des greffes de la cornée au moyen d'un laser Femto-seconde... Dans le champ du viscéral, les équipes proposent davantage d'actes de chirurgie lourde en ambulatoire, pour le confort du patient, d'après le protocole de réhabilitation précoce après chirurgie.



PRISE EN CHARGE DE L'OBÉSITÉ

• L'activité de chirurgie de l'obésité (ou bariatrique) constitue un pôle de référence du centre hospitalier.



CANCEROLOGIE

• La cancérologie est une orientation transversale majeure par le développement d'une activité de cancérologie en pneumologie, hépato-gastro-entérologie, hématologie, ORL, gynécologie, et relativement aux pathologies mammaires.



CARDIOLOGIE INTERVENTIONNELLE

• La cardiologie interventionnelle présente une offre de soins complète au travers notamment de ses activités de coronarographie, d'angioplastie, d'électrophysiologie ou d'imagerie cardiaque (IRM, coroscanner).



PNEUMOLOGIE

• L'offre de soins du Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins porte notamment sur la prise en charge de l'insuffisance respiratoire chronique et les pathologies du sommeil.



NEPHROLOGIE

• Le Centre Hospitalier renforce sa capacité à répondre aux besoins en diagnostic et traitement de l'insuffisance rénale. 4 lits sont dédiés à la néphrologie au sein du service de médecine interne et des maladies infectieuses. Le traitement par hémodialyse s'effectue au centre d'hémodialyse de la riviera situé dans l'enceinte hospitalière.

NEUROLOGIE



• Une unité de neurologie, à partir d'une prise en charge complète, répond à un besoin fort sur le territoire, avec des explorations neurologiques, des consultations pour une prise en charge spécifique en neurologie, et des lits dédiés pour une hospitalisation conventionnelle et de semaine. Cette nouvelle unité s'intégrera dans une filière "neurologie/neurovasculaire", pour une graduation des soins et une coopération territoriale.



PRISE EN CHARGE DE LA MÈRE ET DE L'ENFANT

• Avec la prise en charge en ante-natal, en néonatalogie, l'assistance pour un retour précoce des parturientes à domicile, la pédiatrie générale, des consultations spécialisées en pneumo-allergologie, endocrinologie, neurologie, dermatologie, gastro-entérologie, pédopsychiatrie et en rapport avec les troubles des apprentissages scolaires.



PRISE EN CHARGE DE LA PERSONNE ÂGÉE

• En proposant 1000 lits et places avec le Pôle Santé Vallauris Golfe-Juan, l'hôpital vise la création d'une réelle plateforme gérontologique, proposant un parcours de soins innovant pour la personne âgée, en lien fort avec les professionnels de santé de ville, les EHPAD et les CCAS.



PRISE EN CHARGE DES SOINS PALLIATIFS

• Le Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins est au cœur du Pôle Territorial "Douleur Accompagnement Soins Palliatifs" des Alpes-Maritimes Ouest. Cette structure, reconnue sur tout ce territoire, organise et coordonne les prises en charge des patients atteints d'une maladie grave évolutive et/ou douloureuse chroniques dans une approche graduée, tout le long de leur parcours de soins. Différents types de prise en charge y sont regroupés : unité de soins palliatifs, hôpital de jour, consultations externes, équipe mobile "douleur accompagnement soins palliatifs", réseau territorial "douleur accompagnement soins palliatifs".



SANTÉ MENTALE ET CONDUITES ADDICTIVES

• Le développement des prises en charge extra hospitalières (hôpital de jour, consultations...) est privilégié. Les équipes de santé mentale interviennent notamment dans les secteurs d'Antibes, Vallauris, Valbonne et Vence. Le renforcement des conditions d'accueil et d'hospitalisation dans les services de psychiatrie est un projet fort de l'hôpital dans les années à venir.



PRÉLÈVEMENT D'ORGANES ET DE TISSUS

• Le Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins est très investi dans le prélèvement des organes et des tissus, dont les cornées en particulier. Pour étendre cette activité, il a développé ses procédures et, à partir de 2019, a été autorisé à pratiquer le prélèvement d'organes sur donneurs décédés après arrêt circulatoire (catégorie 3 de Maastricht).



SPORT SANTÉ

• Organisé en collaboration avec la municipalité d'Antibes Juan-les-Pins, le dispositif réunit les acteurs concernés par le «sport sur ordonnance», destiné aux patients atteints de maladies de longue durée, dans un objectif d'amélioration de leur qualité de vie et de réduction de leurs limitations fonctionnelles. Un "parcours patient" permet l'évaluation de la condition physique du patient, la prescription du sport, l'accompagnement dans une activité physique adaptée et le suivi du patient.



ALLERGOLOGIE

• Les tests réalisés s'étendent des allergies les plus classiques aux plus spécifiques : allergies respiratoires, médicamenteuses, cutanées, alimentaires et pathologies urticariennes. Des séances de désensibilisation sont réalisées à l'hôpital.



PLATEAU TECHNIQUE

• Un plateau technique performant (laboratoire, imagerie médicale, cardiologie interventionnelle, endoscopie, bloc opératoire...) avec des équipements de dernière technologie est mis à la disposition des praticiens hospitaliers mais également libéraux. Ainsi, deux scanners et deux IRM sont au service des hospitalisés et des consultants.

LES GRANDS AXES DU PROJET MEDICAL 2015-2019 DU CENTRE HOSPITALIER D'ANTIBES JUAN-LES-PINS

CE PROJET MÉDICAL A POUR OBJECTIF DE TOUJOURS MIEUX RÉPONDRE AUX BESOINS DE SANTÉ DE LA POPULATION, D'ANTICIPER LEUR ÉVOLUTION ET DE CONSOLIDER UNE OFFRE DES SOINS DE QUALITÉ DANS LE TERRITOIRE DE L'HÔPITAL.

QUATRE ORIENTATIONS STRATÉGIQUES MAJEURES

1 - LA COOPÉRATION ENTRE ACTEURS DE SANTÉ DU TERRITOIRE

Il s'agit, d'une part, de consolider le service public hospitalier territorial, aux côtés des hôpitaux publics du département dans le cadre d'un projet médico-soignant partagé, dans le sens d'un renforcement de la complémentarité de l'offre de soins et de l'optimisation des filières de prise en charge. D'autre part, le Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins priorise également l'approfondissement des relations avec la médecine de ville, le secteur social et médico-social et ses partenaires du secteur privé. En 2018, le Centre Hospitalier de Puget-Théniers et l'Etablissement Social et Médico-Social d'Entrevaux ont rejoint la direction commune formée début 2016 entre le Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins et le Pôle Santé Vallauris Golfe-Juan, formant ainsi un ensemble de 1 300 lits et places pour 2 200 professionnels au sein du «Groupe Hospitalier Sophia Antipolis - Vallée du Var». Appartenant au GHT (Groupement Hospitalier de Territoire) 06, le Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins est désormais au cœur d'un réseau territorial de quatre établissements, travaillant à créer et à approfondir de réelles complémentarités professionnelles et numériques, dans une logique de gradation des soins, et au plus près des populations.

2 - LE RENFORCEMENT DE LA VOCATION DE PROXIMITÉ, FORTEMENT AMBULATOIRE, TANT EN MÉDECINE QU'EN CHIRURGIE

Après avoir ouvert une salle supplémentaire de bloc opératoire pour répondre à une activité très dynamique, l'établissement a restructuré ses locaux de chirurgie ambulatoire pour mieux répondre aux attentes des patients, en développant notamment son offre ambulatoire.

3 - L'ACCOMPAGNEMENT DES AFFECTIONS CHRONIQUES ET DES MULTI-PATHOLOGIES

Le développement des maladies chroniques et des besoins de santé vont structurer pour les années à venir le paysage du bassin anti-bois. L'amélioration de la prise en charge des patients atteints de maladies chroniques et/ou de multi-pathologies (particulièrement les personnes âgées) passe par la structuration de parcours de santé innovants, à l'exemple de l'organisation du "sport santé" que le Centre Hospitalier a mis en place avec la municipalité d'Antibes Juan-les-Pins.

4 - LE DÉVELOPPEMENT DE LA FONCTION DE RECOURS

Grâce aux compétences déjà présentes, le Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins a une activité de recours sur son territoire pour un certain nombre de segments d'activité. Il s'agit de renforcer les filières de prise en charge existantes et d'en créer de nouvelles, autour d'une véritable logique de gradation des soins, en lien avec les autres acteurs de santé du territoire.



CHIFFRES-CLÉS
DU CENTRE HOSPITALIER D'ANTIBES JUAN-LES-PINS

ANNÉE 2018



1 717
PROFESSIONNELS



704
LITS ET PLACES TOTAL



18 000
ENTRÉES

205 000
JOURNÉES



140 000
CONSULTATIONS
EXTERNÉS



1 000
NAISSANCES



45 000
PASSAGES
AUX URGENCES

Les établissements de la Vallée du Var



L'établissement de Puget-Théniers (anciennement «hôpital du pays de la Roudoule») s'est rapproché de l'établissement d'Entrevaux (anciennement «hôpital du Parc de Glandèves») dans le cadre d'une direction commune formalisée en 2005. En janvier 2018, le Pôle Santé Puget-Théniers / Entrevaux est entré en direction commune avec le Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins et le Pôle Santé Vallauris Golfe-Juan pour former le « Groupe Hospitalier Sophia Antipolis - Vallée du Var ».

Le Centre Hospitalier de Puget-Théniers (06) et l'Etablissement Social et Médico-Social «Résidence le Parc» à Entrevaux (04) sont distants de 7,5 kilomètres, sur l'axe Nice-Digne, au confluent du Var. Leurs deux communes sont à une soixantaine de kilomètres du littoral, dans un environnement préservé unique, entre mer et montagne. Les deux établissements disposent de 282 lits et places, pour 204 agents et 3 médecins. Ces deux établissements sont au service de la population, sur un bassin de vie qui compte plus de 13 000 habitants répartis sur 48 communes.



Le Centre Hospitalier de Puget-Théniers



CONTACTS

Directrice par intérim
Nathalie JAFFRES

Directrice Déléguée
Hélène COLOMBIE

Directeur-Adjoint
Djimadoum MOUSSA

**Président du Conseil de Surveillance du
Centre Hospitalier de Puget-Théniers**
Robert VELAY (Maire de Puget-Théniers)

Téléphone
04 93 05 00 30 - Fax : 04 93 05 00 44

E-mail
direction@ch-puget-theniers.fr

Adresse
Centre Hospitalier de Puget-Théniers
Quartier la Condamine
Bâtiment « Bischoffsheim »
06 260 Puget-Théniers

- 6 lits et places en médecine
- 10 lits et places en SSR
(Soins de Suite et de Réadaptation)
- 134 lits et places en EHPAD
- 30 lits et places en FAM psychiatrique
(Foyer d'Accueil Médicalisé accueillant des adultes handicapés)

DES SERVICES EXTÉRIEURS SONT RATTACHÉS AU CENTRE HOSPITALIER DE PUGET-THÉNIERS :

- Un CLIC (Centre Local d'Information et de Coordination gérontologique, pour une intervention sur 50 communes)
- L'accueil d'une équipe mobile de santé visuelle
- Un Service d'Accompagnement et d'Aide à Domicile (SAAD)

CHIFFRES-CLÉS
DU CENTRE HOSPITALIER DE PUGET-THENIERS

ANNÉE 2018



163
PROFESSIONNELS



180
LITS ET PLACES TOTAL



145
ENTRÉES

60 270
JOURNÉES



227
CONSULTATIONS
EXTERNNES

L'Etablissement Social et Médico-Social «Résidence le Parc» à Entrevaux



CONTACTS

Directrice par intérim

Nathalie JAFFRES

Directrice Déléguée

Hélène COLOMBIE

Directeur-Adjoint

Djimadoum MOUSSA

Président du Conseil d'Administration de l'Etablissement Social et Médico-Social «Résidence le Parc» à Entrevaux

Lucas GUIBERT (Maire d'Entrevaux)

Téléphone

04 93 05 38 38 - Fax : 04 93 05 38 76

E-mail

direction@ch-entrevaux.fr

Adresse

Etablissement Social et Médico-Social
«Résidence le Parc»
Parc de Glandèves - 04 320 Entrevaux

• 66 lits et places en EHPAD (dont 12 lits au sein d'un Pôle d'Activités et de Soins Adaptés, PASA, pour un accueil spécifique des personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer)

Ses services extérieurs :

• Un Service de Soins Infirmiers A Domicile (SSIAD)

ACTIONS PERMISES PAR LE GROUPE HOSPITALIER POUR LES ÉTABLISSEMENTS DE LA VALLÉE DU VAR

Faire partie du « Groupe Hospitalier Sophia Antipolis - Vallée du Var » permet de développer les compétences entre le littoral et les vallées : dans le Centre Hospitalier de Puget-Théniers des consultations de pédiatrie sont en place au sein d'un cabinet neuf, ainsi que des téléconsultations de cardiologie. D'autres projets sont en cours pour créer et approfondir de réelles complémentarités professionnelles et numériques, dans une logique de gradation des soins et au plus près des populations.

En 2018, l'Etablissement Social et Médico-Social d'Entrevaux s'est spécialisé dans le médico-social, avec l'ajout de 10 lits d'EHPAD, et l'activité sanitaire du Centre Hospitalier de Puget-Théniers s'est renforcée avec l'ouverture d'un service de soins de suite et de réadaptation de 10 lits (à partir d'un transfert de ces lits depuis l'établissement d'Entrevaux).

CHIFFRES-CLÉS
DE L'ETABLISSEMENT SOCIAL ET MEDICO-SOCIAL D'ENTREVAUX

ANNÉE 2018



44

PROFESSIONNELS



102

LITS ET PLACES TOTAL



40

ENTRÉES

2745

JOURNÉES

Le Pôle Santé Vallauris Golfe-Juan



Le Pôle Santé Vallauris Golfe-Juan, établissement public de santé disposant de 246 lits et 68 places, a pour vocation l'accueil de personnes âgées ou handicapées ayant des degrés de dépendance plus ou moins importants, ainsi que leur encadrement et leur suivi médical et social. La compétence et le dévouement du personnel hospitalier et des médecins, l'infrastructure et la dimension de l'établissement, ainsi que sa situation géographique privilégiée, lui ont permis de devenir un maillon important d'un réseau bien organisé. Son personnel est constitué de plus de 200 agents et 5 médecins.

Composé de 3 bâtiments implantés sur un terrain arboré de 17 500 m², le centre propose à la population de Vallauris une offre sanitaire et médico-sociale à partir des activités suivantes :

- une unité de soins de longue durée pour personnes âgées très dépendantes de 41 lits
- 5 services d'EHPAD pour personnes âgées dépendantes pour un total de 199 lits (dont une unité protégée de 22 lits)
- un service de soins infirmiers à domicile, pour le maintien ou le retour à domicile de personnes âgées dont l'autonomie est diminuée, de 58 places

CONTACTS

Directrice par intérim

Nathalie JAFFRES

Directeur Délégué

Hervé MOUGEOLLE

Directrice-Adjointe

Nathalie VANDENAUVERNE

Médecin-Coordonnateur

Françoise SAINT-MARTIN

Président du Conseil de Surveillance

Michelle SALUCKI (Maire de Vallauris)

Téléphone

04 93 64 72 00 - Fax : 04 93 64 72 01

E-mail

accueil@polesante-vallauris.fr

Adresse

Place Saint-Roch | 06 220 Vallauris

Une extension permet d'étoffer son offre aux résidents atteints de maladies de type Alzheimer ou apparentées, avec :

- un accueil thérapeutique de jour Alzheimer de 10 places
- un service d'hébergement temporaire de 6 lits

ACTIONS PERMISES PAR LE GROUPE HOSPITALIER

Faire partie du « Groupe Hospitalier Sophia Antipolis - Vallée du Var » se traduit par un rapprochement entre les établissements au bénéfice des prises en charge sanitaires et médico-sociales. L'exercice médical multi-site s'est développé. Des médecins et chirurgiens antibois ont développé au Pôle Santé Vallauris Golfe-Juan des consultations médico-chirurgicales en hépato-gastro-entérologie et en endocrinologie-diabétologie, spécialités qui n'existaient pas sur la commune. Par ailleurs, des professionnels de santé libéraux sont accueillis au Pôle Santé, en particulier dans le champ de la périnatalité. Un partenariat a été signé avec une sage-femme libérale qui s'y est installée. Pour développer toutes les formes de coopération avec les villes du territoire couvert et la médecine libérale, le Pôle Santé Vallauris Golfe-Juan accueillera une plateforme territoriale d'appui « Cap Azur Santé » pour regrouper les URPS, les structures hospitalières de Cannes et de Grasse, les collectivités territoriales et leur MAIA.

CHIFFRES-CLÉS
DU POLE SANTE VALLAURIS GOLFE-JUAN

ANNÉE 2018



222
PROFESSIONNELS



314
LITS ET PLACES TOTAL



118
ENTRÉES

89 995
JOURNÉES



147
CONSULTATIONS
EXTERNNES

CONTACT MEDIAS



CAROLINE RENAULT

Responsable de communication
«Groupe Hospitalier Sophia-Antipolis - Vallée du Var»

Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins
107 Avenue de Nice, 06 600 Antibes
Tél. : 04 97 24 76 13
Mail : caroline.renault@ch-antibes.fr



GROUPE HOSPITALIER
Sophia Antipolis - Vallée du Var